

HUMAS

PJNI Jawa Tengah Berduka: Mengenang Dedikasi dan Integritas Jurnalis Yatin

Agung widodo - SALATIGA.HUMAS.CO.ID

Jan 9, 2025 - 20:54



[SALATIGA](#)- Kabar duka menyelimuti dunia jurnalistik di Jawa Tengah. Bapak Yatin, seorang [jurnalis](#) senior dari "[Wartapro.id](#)", telah berpulang ke Rahmatullah pada Kamis (8/1/2025) pukul 16.37 WIB. Kepergian beliau meninggalkan kesedihan mendalam bagi keluarga, sahabat, dan rekan-rekan seprofesi.

Dalam pernyataan resminya, keluarga besar Perkumpulan Jurnalis Nasional Indonesia ([PJNI](#)) Jawa Tengah menyampaikan rasa belasungkawa yang mendalam atas kehilangan sosok penuh dedikasi dan integritas tersebut.

"Semasa hidupnya, Bapak Yatin adalah pribadi yang dikenal pekerja keras, selalu menjunjung tinggi etika jurnalistik, dan penuh semangat dalam menyampaikan kebenaran kepada masyarakat," ujar Agung Widodo, perwakilan [PJNI Jawa Tengah](#).

Pengabdian yang Tak Tergantikan

Bapak Yatin adalah figur yang dihormati di kalangan jurnalis. Kiprahnya selama bertahun-tahun tidak hanya memberikan informasi yang bermanfaat, tetapi juga menginspirasi banyak generasi muda di dunia jurnalistik.

"Kepergian beliau adalah kehilangan besar, bukan hanya bagi dunia pers, tetapi juga bagi perjuangan kebebasan informasi di negeri ini," tambah Agung.

Doa dan Harapan untuk Almarhum

Keluarga besar [PJNI](#) turut mendoakan agar segala amal ibadah almarhum diterima oleh Allah SWT, serta dosa-dosanya diampuni.

"Semoga beliau diberikan tempat terbaik di sisi-Nya, dan keluarga yang ditinggalkan diberi kekuatan serta ketabahan dalam menghadapi musibah ini," ucapnya.

Bagi rekan-rekan sejawat, kepergian Bapak [Yatin](#) menjadi momen refleksi untuk terus melanjutkan semangat dan nilai-nilai profesionalisme yang selalu ia tanamkan.

Selamat Jalan, Sosok Inspiratif

Kepergian Bapak Yatin meninggalkan jejak kenangan indah di hati banyak orang. Jasa dan kontribusinya akan selalu dikenang sebagai warisan berharga bagi dunia jurnalistik Indonesia.

"Selamat jalan, Bapak Yatin. Terima kasih atas dedikasi dan kerja kerasmu. Kami akan selalu merindukanmu. Al-Fatihah," tutup Agung dengan penuh haru.

Hormat kami,

Agung Widodo

Perkumpulan Jurnalis Nasional Indonesia (PJNI)